

Rathaus-Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN, MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

WIEN I, NEUES RATHAUS, 1. STOCK, TÜR 8a - TELEPHON: B 40-500 KL. 838, 837 u. 013

FÜR DEN INHALT VERANTWORTLICH: WILHELM ADAMETZ

Mittwoch, 26. August 1953

Blatt 1408

Belastungsprobe der Marienbrücke am 5. September

=====

26. August (RK) Die Arbeiten an der Marienbrücke sind nun bereits soweit fortgeschritten, daß das Datum der Belastungsprobe festgesetzt werden konnte. Wenn das Wetter keinen Streich spielt, wird es sich am 5. September entscheiden, ob die Brückenbauer gute Arbeit geleistet haben. Man ist allerdings davon überzeugt, daß die Belastungsprobe der ersten Stahlbetonbrücke über den Donaukanal glatt vonstattengehen wird.

Über das Datum der Eröffnung ist man sich noch nicht im klaren, da dieses von der Fertigstellung des Kaiumbaues abhängt. Auch bei dem Fußgängertunnel ergaben sich durch die ungeklärten Besitzverhältnisse Verzögerungen.

Die neue Marienstatue wird auf alle Fälle bereits bei der Eröffnung aufgestellt sein. Allerdings wird es sich dabei um ein Provisorium aus Gips mit Bronzeüberzug handeln. Von der alten Marienstatue, eine Schöpfung von Hans Schwathe, war nämlich nur der obere Teil als Gipsmodell erhalten geblieben, sodaß der untere Teil von Bildhauer Prof. Oskar Thiede neu geschaffen werden muß. Da diese Arbeit und der Neuguß längere Zeit in Anspruch nehmen, muß inzwischen ein Provisorium angefertigt werden. Der neue Platz der Statue befindet sich am Ufer des ersten Bezirkes, neben dem stromaufwärts gelegenen Brückenkopf.

Wiener Künstler als Messeaussteller
=====

26. August (RK) Die große Gartenanlage auf dem Messegelände wird auch heuer in den Tagen der Herbstmesse den Mitgliedern des Künstlerverbandes Österreichischer Bildhauer Gelegenheit für die Aufstellung zahlreicher Plastiken bieten. Der Initiative der Bildhauer haben sich auch Mitglieder des Künstlerhauses und der Secession angeschlossen, die eine Bilderausstellung veranstalten werden. Zum ersten Mal werden also bei der Wiener Messe auch die akademischen Maler vertreten sein.

Zwei Freikonzerte am Freitag
=====

26. August (RK) Freitag, den 28. August, finden um 17.30 Uhr zwei Freikonzerte in Parkanlagen statt. In Meidling spielt im Steinbauerpark die Musikkapelle der Wiener Gaswerke, in Ottakring konzertiert im Kongreßpark die Musikkapelle der Wiener E-Werke.

Antonius und Kleopatra im Stadtpark
=====

26. August (BK) Heute mittag wurden im Wiener Stadtpark wieder zwei seltene Ankömmlinge begrüßt. Noch am vergangenen Montag, bevor das exotische Paar den weiten Flug nach Wien angetreten hatte, erfreute es sich des glühenden Sommers am grünen Nil. Von heute an sind Antonius und Kleopatra - zwei Prachtexemplare von Nilgänsen - nach Wien zuständig. Die Aufnahme durch das übrige gefiederte Volk im Stadtpark vollzog sich diesmal ohne besondere Zwischenfälle. Die beiden Ägypter waren ursprünglich für den Wilhelminenberg bestellt. Der Leiter der Biologischen Station Dr. König überließ sie aber dem Stadtgartenamt. Zugleich ist ein weiteres Paar japanischer Höcker-
gänse im Stadtpark ausgesetzt worden. Für die nächsten Tage hat sich ein zweiter Storch aus Rust angesagt, womit die Menagerie am Stadtparkteich vorläufig komplett wäre. Bei der heute mittag vom Stadtgartenamt vorgenommenen Vogelinventur wurden auf dem Stadtparkteich gezählt: 46 türkische Enten, 12 Pfauen, 4 japanische Höckergänse, 2 Nilgänse, 2 Schwäne und 1 Storch. Ungezählt blieben die vielen Spatzen, Tauben und Singvögel.